

Poeta Gonzalo Rojas visitará la región como parte del proyecto cultural Sismo

El Premio Cervantes sostendrá este fin de semana un encuentro con sus pares regionales en Montegrande, acompañado por el ministro de Cultura José Weinstein.

Gonzalo Rojas, Premio Cervantes 2004, visitará este fin de semana la región y sostendrá dos encuentros con los poetas y escritores de la zona en la localidad de Montegrande, en el marco del programa "Sismo: Chile se mueve con arte", que es organizado por el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, con el apoyo del Gobierno Regional de Coquimbo y la municipalidad de Pailón.

Concebida como un homenaje a Gabriela Mistral, Premio Nobel de Literatura, la visita del vate contempla un diálogo poético con sus pares el próximo sábado en la escuela de la localidad, a las

16:30 horas, actividad que será moderada por Jorge Montedegre, Premio Altazor 2004 y secretario ejecutivo del Consejo del Libro y la Lectura.

En tanto, el domingo a mediodía el escritor sostendrá un encuentro con la comunidad regional, en donde intercederá el ministro presidente del Consejo Nacional de Cultura y las Artes, José Weinstein Cayuela, y participarán declamadores, poetas y la Orquesta de Niños del Valle de Elqui en la Plaza de Montegrande.

"Nos honra profundamente la visita del Premio Cervantes a la región, el Nobel de las Letras Hispánicas a



GONZALO ROJAS ha obtenido importantes reconocimientos a lo largo de su carrera.

► EMBLEMÁTICO

- Gonzalo Rojas tiene contemplado dos encuentros en el Valle de Elqui.
- Actividad se realizó los días sábado 26 y domingo 27 de junio.
- Al mediodía del sábado se llevará a cabo una conferencia de prensa en La Serena.

nuestra zona", declaró Wilson Cárdenas, director del Consejo Regional de la Cultura y las Artes, quien resaltó que en ese pueblo del valle de Elqui Gabriela Mistral inició su educación.

Entre los reconocimientos de este poeta chileno figuran los galardones Premio Atena (1965), Municipal de Literatura (1968), Reina Sofía de Poesía Iberoamericana y Nacional de Literatura (1992), Ciudadano Justo de Valparaíso (1995), y Premio Miguel de Cervantes, concedido por el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes del gobierno español.

RECIBIMIENTO Y CONFERENCIA

La llegada del destacado poeta a La Serena está contemplada para mañana, a las 15:45 horas, y se espera recibirle en caluroso recibimiento en el mismo aeropuerto La Florida. En tanto, para el sábado, al mediodía, está anunciada una conferencia de prensa junto al ministro de Cultura José Weinstein en el Hotel Francisco de Aguirre, Salón O'Higgins.

Poeta Gonzalo Rojas visitará la región como parte del proyecto cultural Sismo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta Gonzalo Rojas visitará la región como parte del proyecto cultural Sismo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile